

En Copiapó fue detenido prófugo de la justicia que mantenía cinco órdenes de aprehensión vigentes

Durante los despliegues territoriales preventivos que realiza personal de la 5° Comisaría de Control Orden Público COP Atacama, alrededor de las 09.40 horas de este jueves, sorprendió un hombre que registraba cinco órdenes de detención pendientes.

El avezado delincuente transitaba por calle Chacabuco con Chañarillo, cuando fue controlado por el personal policial, quien desarrollaba patrullajes por el sector del casco histórico de la ciudad de Copiapó, con la finalidad de controlar el comercio ambulante y aumentar la sensación de seguridad de las personas y locatarios.

Al consultar la identidad del imputado, se pudo establecer que se trataba de un hombre con nutrido prontuario delictual, quien además era requerido por los tribunales por cinco causas pendientes.

El imputado de 39 años, nacionalidad chilena, fue individualizado con las iniciales C.A.A.Y., mantiene 21 causas por distintos tipos de delitos, destacando el robo, desacato y receptación. Y en esta ocasión fue detenido por las siguientes órdenes vigentes lesiones menos graves, del Juzgado de Garantía de Copiapó; lesiones menos graves del Juzgado de Garantía de Caldera; desacato del Juzgado de Garantía de Copiapó; robo en lugar no habitado, del Juzgado de Garantía de Caldera; y por el delito de amenazas simples, del Juzgado de Garantía de Copiapó.

